



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/173 06/06/2019 1422

**AUTOR/A:** IÑ ARRITU GARCÍA, Jon (GMx)

**RESPUESTA:** 

El buque 'Juan Carlos I', ejerciendo su rol de portaaviones, participó entre los pasados días 18 a 28 de marzo, en el ejercicio SIRIO 19 programado por el Ejército del Aire.

El ejercicio SIRIO 19 fue un ejercicio relacionado con la Defensa y el Control de espacio aéreo, que se desarrolló en el espacio marítimo y aéreo norte y que, ambientado en un escenario ficticio, permitió llevar a cabo el adiestramiento para una gran variedad de misiones y operaciones.

Además de las misiones de defensa del espacio aéreo nacional, se ejercitó la capacidad expedicionaria del Ejército del Aire, mediante el establecimiento de una base de despliegue (DOB), instalada en la base aérea de Zaragoza. En una fase del ejercicio, se realizó una campaña de lanzamiento de armamento aire-suelo, tanto real como inerte, en el Polígono de Tiro de Bardenas; para este ejercicio las fuerzas aéreas participantes, incluidas las unidades del "Juan Carlos I", operaron desde la base de despliegue en Zaragoza.

Finalmente se indica que, en los últimos 10 años se han realizado 94 jornadas de puertas abiertas a bordo del "Juan Carlos I", en las siguientes localidades y número de días: Ceuta (9), Vigo (6), Cádiz (15), Alicante (6), Cartagena (7), Málaga (11), Melilla (3), A Coruña (3), Almería (3), Valencia (2), Palos de la Frontera (3), Tarragona (4), Motril (4), Las Palmas de Gran Canaria (12), Getxo (2) y Algeciras (4).

Habitualmente estas jornadas de puertas abiertas se hacen coincidir, siempre que la programación y compromisos del buque lo permitan, con los días anteriores o posteriores a ejercicios, como ha sucedido en 28 ocasiones.